

Résidence Honolulu, Etoy VD



BRÈVE DESCRIPTION

La Résidence Honolulu, une nouvelle adresse tout confort à Etoy, pour les seniors et les personnes à mobilité réduite en quête de convivialité et de sécurité.

LE PROJET

Le complexe de 58 appartements a été construit le long de la Route Suisse et se trouve à proximité des deux centres des villages de Buchillon et d'Etoy. Il se trouve dans une zone d'activité très attractive, le Littoral Parc, à mi-chemin entre Lausanne et Genève, et est très bien desservi, notamment par le réseau routier.

LES SERVICES EN DÉTAIL

Le bâtiment est situé sur un terrain carré perpendiculaire à la rue. Le programme est réparti sur cinq niveaux, dont quatre sont hors sol. L'entrée et l'accueil sont placés au centre du rez-de-chaussée et constituent le noyau central, éclairé naturellement depuis le toit par un puits de lumière. Le rez-de-chaussée abrite également les espaces communs (salle à manger, buanderie, salle commune, locaux de service), ainsi que deux bureaux de conseil et dix appartements. Les étages sont exclusivement destinés à l'habitation, avec seize appartements par étage, des 2,5 pièces à l'exception de deux studios.

Volume de construction : 16'311 m³

FACTS

Site	Etoy , Suisse
-------------	---------------

Statut	Terminé
Début de la construction	Janvier 2020
Réalisation finale	Janvier 2021
Architecte	ARCHITECTES Fehlmann Architectes SA - Morges

PRESTATIONS

Construction neuves



<https://implenia.com/fr/references/apercu/ref/residence-honolulu-etoys-vd-entreprise-totale/>

Creation: 20.02.2026 05:17